

Besuch bei der Bürstlein Gusstechnik GmbH in Landstuhl



v.l.n.r.: Geschäftsführer Sebastian Koniczek, Stadtbürgermeister Mattia De Fazio und Geschäftsführer Patric Schwarz

Stadtbürgermeister Mattia De Fazio besuchte die Bürstlein Gusstechnik GmbH, eines der bedeutendsten mittelständischen Unternehmen der Region, um sich über die aktuelle Entwicklung der Firma und ihre Pläne für die Zukunft zu informieren. Der Besuch galt zugleich als Antrittsbesuch bei den Geschäftsführern Patric Schwarz und Sebastian Koniczek, die die Führung des Unternehmens von Roland Fuhrmann übernommen haben.

Empfangen wurde der Bürgermeister von den beiden Geschäftsführern sowie den neuen Gesellschaftern, Herrn Dr. Peter Mertens und Herrn Markus Schreiner. Nach einer herzlichen Begrüßung folgte eine umfangreiche Unternehmenspräsentation, bei der die Geschichte des Unternehmens, aktuelle Projekte und innovative Technologien im Bereich der Gussproduktion vorgestellt wurden.

Ein besonderer Fokus lag auf den nachhaltigen Produktionsmethoden, die die Bürstlein Gusstechnik GmbH erfolgreich implementiert hat. „Es ist beeindruckend zu sehen, wie das traditionsreiche Unternehmen die Herausforderungen der modernen Industrie nicht nur meistert, sondern auch innovative Wege beschreitet, um umweltfreundlicher und effizienter zu arbeiten“, betonte Bürgermeister De Fazio.

Ein zentrales Gesprächsthema war auch die Förderung des Mittelstands. Gemeinsam wurde die Erkenntnis geteilt, dass eine florierende Wirtschaft die Grundlage einer gesunden Entwicklung des Landes und der Kommune vor Ort ist. Diese gilt es mehr zu stärken und die Rahmenbedingungen entsprechend gut auszugestalten.

Während seines Besuchs hob De Fazio die Bedeutung von Bürstlein für die lokale Wirtschaft hervor: „Unternehmen wie dieses sind das Rückgrat unserer Stadt. Sie schaffen Arbeitsplätze, bilden junge Menschen aus und tragen maßgeblich zum Wohlstand unserer Region bei.“

Zum Abschluss des Besuchs bedankte sich der Stadtbürgermeister für die Gastfreundschaft und den offenen Dialog. Er versprach, den engen Austausch zwischen der Stadt und der Wirtschaft weiterhin zu fördern und stellte in Aussicht den Kontakt zur Wirtschaftsförderungsgesellschaft und potentiellen Kunden herzustellen. „Gemeinsam mit Unternehmen wie der Bürstlein Gusstechnik GmbH können wir die Zukunft von Landstuhl nachhaltig und erfolgreich gestalten“, so De Fazio.

Was macht die Firma Bürstlein?

Die Bürstlein Gusstechnik GmbH ist ein führendes Unternehmen im Bereich der Feingusstechnik und steht seit 1949 für Qualität und Innovation. Das Unternehmen hat sich auf die Herstellung von Feingussteilen aus verschiedenen Werkstoffen wie Stahl, Aluminium und Edelstahl spezialisiert, die in unterschiedlichen Branchen Anwendung finden.

Mit Standorten in Deutschland und China beschäftigt die Bürstlein Gusstechnik GmbH rund 100 Mitarbeitende. Durch die Kombination aus qualifizierter Beratung, wirtschaftlicher Produktion, Flexibilität und strengen Qualitätskontrollen positioniert sich das Unternehmen als starker und kompetenter Partner in der Gusstechnik.

Besonderen Wert legt die Bürstlein Gusstechnik GmbH auf die Verbindung von Innovation und Tradition, um ihren Kunden maßgeschneiderte Lösungen zu bieten. Die langjährige Erfahrung und das Engagement für höchste Präzision machen das Unternehmen zu einem führenden Anbieter in diesem Sektor.